
一般社団法人鶴見みどりのルート1をつくる会
令和4年7月度理事会 議事録

日　時：令和4年7月27日（水）14:00～15:15

場　所：聖ヨゼフ学園（横浜市鶴見区東寺尾北台11-1）
出席者：代表理事　髙田房枝

理　事　 伏島隆興・赤堀健一・木口多恵子・水野智夫・小川隆・
大代小夜子・鶴巻積（記録）

令和4年7月度理事会の開会にあたり、定款第33条の規定による開会の定足数
である過半数を満たしていることを報告。
　次に、理事会の議長は定款第32条の規定により代表理事が務めることになっ
ているので、髙田代表理事を議長とし、議事に入る。

●新しい参加メンバーとして、聖ヨゼフ学園の大代小夜子氏の紹介があった。緑
化活動に高い関心をお持ちであり、今後はルート１の活動に積極的に参加い
ただける予定である

1.活動報告について
　・7月度クリーンアップは猛暑のため自粛した旨の報告があった
　　次回は、9月15日（木）9:30～

2.アート企画について
　・新型コロナの陽性者数が急増しているが、現状において行動制限が出てい
ないことから、実施前提で準備を進めることとした。

　　（1）ポスターによる告知をスタートした（ＨＰも対応済）
　　　　　掲示板にポスターを貼ったところ、反応があった旨報告があった
　　（2）備品の手配については、前回の理事会で決めた通りABINCさんに

依頼したところ、快く引き受けていただいた
また、使用後に残った備品については、ルート１に寄贈していただ

け
ることとなった

　　（3）樹種については、10種類をルート１より提示済であり、最終的には
　　　　　4～5種程度に絞る予定となった
　　（4）参加者の作品については、基本的には持ち帰るのが大半であると想
定



されることから、写真撮影した上でアルバム等で纏めたらどうかと
の

意見あり。ABINCさんにも意見を伺うこととした
　　（5）準備は前日（20日）午後からを予定。開始時間は今村氏の都合に合

わせる
　　　　 応援者（予定）
　　　　　前日：髙田代表理事、赤堀理事、ヨゼフ1名、スターバックス１名
　　　　　当日：髙田代表理事、ヨゼフ1名、スターバックス1名、木曽路

1名、ライフ1名

3.トンボはドコまで飛ぶかフォーラム調査の参加者について
　・参加者についてヒアリングしたところ、以下の通りとなった
　　8/23（火）9:00～11:00　髙田代表理事、ライフ1名、近隣住民数名
　　8/25（木）9:00～11:00　髙田代表理事、スターバックス1名（10:00まで）
　　　　　　　　　　　　　近隣住民数名
　　8/26（金）9:00～11:00　髙田代表理事、近隣住民数名

4.第3期総会について
　・総会資料（案）を提示し議論した。事業計画（案）について数か所修正す
ることとなった。修正（案）を再提示し、8月末迄に意見を伺うこととし

た
　・総会については、下記日程にて開催することとした。本年度は、会議のみ
とし、懇親会は自粛する。懇親会の代わりにお土産を用意することとした

　　日時：9/29（木）14:00～
　　場所：聖ヨゼフ学園
　・参集範囲は、従来同様に全会員および来賓（横浜市他）、協力企業等

5.次回会議予定
✓第3期総会
　　　日時：2022年9月29日（水）14:00～
　　　場所：聖ヨゼフ学園

以上で、理事会の議事については、すべて終了した。


